
ПРОТОКОЛ №1 

заседания комиссии по противодействию коррупции  

в МБДОУ ДЕТСКИЙ САД №9 «Солнышко» 

                                                                                                    

от 17.01.2022г. 

 

                                                            Присутствовало: 13 человек 

                                                               Отсутствовало: ------- 

Председатель комиссии по противодействию коррупции: Грициенко 

С.Ю. Секретарь: Степовая А.А.. 

Члены комиссии: Близнякова М.В..;  Плетюхова 

О.А., Лупиногина Е.С.( родительский комитет) 

Нартаева А.Г.( родительский комитет) 

Приглашённые: 

                                                ПОВЕСТКА ДНЯ:   
 

1. Утверждение плана мероприятий противодействия коррупции на 2022 год. 

2. Утверждение плана работы комиссии по противодействию коррупции на 2022 год. 

Заседание комиссии проводит председатель комиссии Грициенко С.Ю. 

Слушали: 
1. Грициенко С.Ю. , председателя комиссии по противодействию коррупции, которая 

зачитала план мероприятий противодействия коррупции на 2022 год. 

2. Грициенко С.Ю.  , председателя комиссии по противодействию коррупции, которая 

зачитала план работы комиссии по противодействию коррупции на 2022 год. 

Решили: 
1. Утвердить план мероприятий  противодействия коррупции на 2022 год 

2. Утвердить план работы комиссии по противодействию коррупции на 2022 год 

ГОЛОСОВАЛИ: Единогласно. 
 

Председатель комиссии                                           С.Ю. Грициенко 

 

Секретарь комиссии                                                 А.А.Степовая 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ПРОТОКОЛ №2 

заседания комиссии по противодействию коррупции  

в МБДОУ ДЕТСКИЙ САД №9 «Солнышко» 

                                                                                                    

от 29.04.2022г. 

 

                                                            Присутствовало: 13 человек 

                                                               Отсутствовало: ------- 

Председатель комиссии по противодействию коррупции: Грициенко 

С.Ю. Секретарь: Степовая А.А.. 

Члены комиссии: Близнякова М.В..;  Плетюхова 

О.А., Лупиногина Е.С.( родительский комитет) 

Нартаева А.Г.( родительский комитет) 

Приглашённые: 

                                                ПОВЕСТКА ДНЯ:   

1. Антикоррупционное просвещение работников МБДОУ детский сад № 9 

«Солнышко».  

2. О соблюдении «Коллективного договора» 

3. О проекте Положения « О добровольных пожертвованиях  МБДОУ детский 
сад № 9 «Солнышко»  

Приняты решения: 

1. Информацию председателя комиссии Грициенко С.Ю. по« 
Антикоррупционному просвещению работников по 1-му вопросу повестки 

принять к сведению. Принять к сведению и использованию в работе 

информацию лица, ответственного за профилактику коррупционных 
правонарушений: «О просветительских материалах»,«О наполняемости 

раздела «Противодействие коррупции», «О приведении в соответствие 
локальных актов», «О Методических рекомендациях Министерства труда и 

социальной защиты населения Российской Федерации по вопросам 

привлечения к ответственности должностных лиц за непринятие мер по 

предотвращению и (или) урегулированию конфликта интересов». 

2. Информацию заведующего МБДОУ Близнякову М.В. по 2-му вопросу 

повестки принять к сведению. 

3. Проект Положения « О добровольных пожертвованиях  МБДОУ детский 
сад № 9 «Солнышко»  

ГОЛОСОВАЛИ: Единогласно. 

 
 
 
 

Председатель комиссии                                           С.Ю. Грициенко 

 

Секретарь комиссии                                                 А.А.Степовая 
 
 

 

 



                                                                      ПРОТОКОЛ №3 

заседания комиссии по противодействию коррупции  

в МБДОУ ДЕТСКИЙ САД №9 «Солнышко» 

                                                                                                    

от 07.09.2022г. 

 

                                                            Присутствовало: 13 человек 

                                                               Отсутствовало: ------- 

Председатель комиссии по противодействию коррупции: Грициенко 

С.Ю. Секретарь: Степовая А.А.. 

Члены комиссии: Близнякова М.В..;  Плетюхова 

О.А., Лупиногина Е.С.( родительский комитет) 

Нартаева А.Г.( родительский комитет) 

Приглашённые: 

                                                ПОВЕСТКА ДНЯ:   

1.О ведении информационного стенда «Противодействие коррупции» в 

дошкольном учреждении. 

2.Ознакомление с разделами Кодекса профессиональной этики работников 

дошкольного учреждения. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

1.По первому вопросу слушали члена комиссии Плетюхову О.А. 

Она выступила с инициативой  оформления информационного стенда 

«Противодействие коррупции». Предложила обсудить рубрики данного стенда: 

нормативно-правовая информация, телефон доверия детского сада, основные 

понятия антикоррупционной политики. Данная инициатива не вызвала 

возражений. 

Голосовали: «за» - 13 человек; 

                     «против» - 0 человек; 

                     «воздержался» - 0 человек. 

Инициатива о ведении информационного стенда принята единогласно. 

2.По второму вопросу слушали председателя комиссии Грициенко С. Ю. 

Она ознакомила членов комиссии с основными положениями Кодекса 

профессиональной этики работников дошкольного учреждения. Ответила на 

сопутствующие вопросы членов комиссии по данному документу. Предложила 

принять данный документ и включить его в базу нормативных документов по 

антикоррупционной политике в учреждении. Председатель первичной 

профсоюзной организации предложила ознакомить трудовой коллектив 

учреждения с данным документом. 

Голосовали: «за» - 13 человек; 

                     «против» - 0 человек; 

                     «воздержался» - 0 человек. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 



1.Продолжить вести  информационный стенд «Противодействие коррупции» в 

дошкольном учреждении. Назначить ответственного за подбор информации 

Подорожнюю А.Л. 

2.Принять Кодекс профессиональной этики работников дошкольного 

учреждения. Разместить его на официальном сайте учреждения в течение трех 

рабочих дней. 

3.Ознакомить работников дошкольного учреждения с основными положениями 

Кодекса профессиональной этики на ближайшем собрании трудового 

коллектива. 

ГОЛОСОВАЛИ: Единогласно. 

 
 
 
 

Председатель комиссии                                           С.Ю. Грициенко 

 

Секретарь комиссии                                                 А.А.Степовая 
 

 
 

 
 

                                                                       
 
 
 
 
 
 
                                                                                   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                                                                      ПРОТОКОЛ №4 

заседания комиссии по противодействию коррупции  

в МБДОУ ДЕТСКИЙ САД №9 «Солнышко» 

                                                                                                    

от 28.12.2022г. 

 

                                                            Присутствовало: 13 человек 

                                                               Отсутствовало: ------- 

Председатель комиссии по противодействию коррупции: Грициенко 

С.Ю. Секретарь: Степовая А.А.. 

Члены комиссии: Близнякова М.В..;  Плетюхова 

О.А., Лупиногина Е.С.( родительский комитет) 

Нартаева А.Г.( родительский комитет) 

Приглашённые: 

                                                ПОВЕСТКА ДНЯ:   
 

 

1.Подведение итогов работы комиссии по противодействию коррупции в дошкольном 

учреждении за 2022 год. 

2.Внесенийе предложений по работе комиссии на следующий период. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

1.По первому вопросу слушали председателя комиссии Грициенко С. Ю. 

Она проанализировала работу комиссии в течение 2022 года. Отметила положительные 

моменты в деятельности комиссии: содействие накоплению нормативно-правовой базы в 

области антикоррупционного законодательства в учреждении, просвещение сотрудников и 

родителей (законных представителей) воспитанников в области антикоррупционной 

политики.  

Член комиссии Плетюхова О.А.отметила информационную открытость антикоррупционной 

пропоганды в учреждении и выступила с предложением более активного использования 

сайта образовательной организации с целью размещения материалов по антикоррупционной 

политике в МБДОУ.  

Председатель первичной профсоюзной организации Степовая А.А. обратила внимание на 

эффективность контроля, применяемого в учреждении в соответствии с планом работы. 

Член комиссии Близнякова М.В. предложила признать работу комиссии удовлетворительной. 

Голосовали: «за» - 13 человек; 

                      «против» - 0 человек; 

                      «воздержался» - 0 человек. 

Постановили признать работу комиссии по противодействию коррупции 

удовлетворительной. 

2.По второму вопросу слушали председателя первичной профсоюзной организации 

Степовую А.А. Она выступила с предложением организовывать заседания комиссии по 

противодействию коррупции чаще с целью улучшения эффективности работы комиссии. Эта 

инициатива была поддержана всеми членами комиссии. 

Член комиссии Близнякова М.В. предложила печатать информационные буклеты с 

актуальной информацией по антикоррупционной политике в ДОУ и раздавать их родителям 

(законным представителям) воспитанников на группах. 

Голосовали: «за» - 13 человек; 

                      «против» - 0 человек; 

                      «воздержался» – 0 человек. 

ПОСТАНОВИЛИ: 



1.Признать работу комиссии по противодействию коррупции удовлетворительной. 

2.Включить предложения членов комиссии в разработку плана работы комиссии по 

противодействию коррупции на будущий 2023 год. 

 
 

ГОЛОСОВАЛИ: Единогласно. 
 
 

Председатель комиссии                                           С.Ю. Грициенко 

 

Секретарь комиссии                                                 А.А.Степовая 
 


